

Une fois, à l'heure du repas, un résident avait la bouche toute sale. On voulait le nettoyer, lui, ne voulait pas qu'on le touche, il se débattait fortement et comme il était costaud, ce n'était pas facile à gérer. On essayait de lui parler gentiment pour le calmer, mais sans succès ! Soudain, une autre résidente, une petite puce, une dame italienne, se lève et excédée par la scène, elle se met à parler en italien, lui file deux petites claques, très rapidement. Ce grand gaillard a été tout surpris et il s'est calmé d'un coup. On était surprise aussi, on lui a dit qu'il ne fallait pas qu'elle fasse ce genre de choses, mais c'était si surprenant et décalé qu'on a bien ri ensuite !